
这家麻将馆以民房改建而成，大
厅内有十余桌密集摆放的麻将机，另
外七八个小房间各摆放一至四台麻将
机不等。空余房间内存放有废旧麻将
机及柴油发电机等设备……

2 月 26 日上午 9 时，在统一指
挥下，咸宁市公安局特警支队十余
名队员对该麻将馆的麻将机进行现
场清理、拆除，并运送到位于工业园
区的官埠派出所进行集中销毁。拆
除后的麻将机设备整整装了两台大

货车。
清理现场，围观市民对这次的打

击行动拍手称快。住在附近的一位婆
婆说，这里最多时有两三百人，摩托车
停在门口的路上，把路都堵死了，居民
走路都不方便。

一位男子称，这家麻将馆自开业
后很快发展成这一带规模最大的麻将
馆。开张第一天，他就在这里输了千
把块钱。后来陆续又输了不少钱。他
老婆经常因此与他吵架，闹得家庭不

和。现在他再也不上桌了。
在附近做生意的一位店主说，麻

将馆里，三天两头就有人因牌面问题
起冲突继而打架，而丈夫打牌妻子来
拆台闹事之类的纠纷更是天天有，搞
得附近居民都不安宁，大人都不敢让
小孩从那里走，希望这次能下大决心
坚决取缔。

正因为有如此多的危害，市民对
此多次投诉。今年起，区公安分局也
将加大打击力度，从严禁赌。

聚众赌博纠纷多

据介绍，目前，咸安区公安分局依
法对组织聚赌的主要人员李某等人予
以刑事拘留，对多次参赌的45人予以行
政拘留，其余人员予以训诫警告处理。

年近七旬的李某是该麻将馆的实
际控制者之一。她曾试图以装病等方
式逃避警方打击，后经医院体检证实
其身体较为健康，警方依法要求其配
合调查。

在接受警方审讯时，李某称搞麻

将馆有一段时间了，每天主要靠收台
钱赢利。

组织者以每桌麻将机抽“台钱”为
主要盈利手段，24小时不间断营业。
早晨5点半至上午12时，12时至18
时，18时至24时，24时至早晨5点半
共4个 时段，每个时段抽取台钱50元
至150元不等。

麻将馆内主要以打“晃晃”为主，
五个人轮转，两三分钟乃至更快就结

束一盘，为节省赌客时间，麻将馆还会
为赌客提供便餐。

麻将馆每日提取“台钱”收入可
观，在巨大的利益驱使下，经营者们知
法犯法。

在拘留所内，一名涉事男子捂着
脸说：“打个牌搞得进了拘留所，真是
划不来，以后再也不会搞这种事了。”

与该男子一样，被拘留的赌客们
都后悔不已。

四十六人被拘留

被捣毁的这家麻将馆位于咸安南
山附近的同德巷一处民宅一楼内，在
当地颇有名气。

据称，有部分人在附近租房居住，常
年以在麻将馆内打牌为业。更有其他县
市的赌客骑两个多小时摩托车，慕名前
来打牌。有些买菜、接送小孩放学的市
民路过此处时，也忍不住去“摸两把”。

一位曾在麻将馆打过牌的男子介

绍，麻将馆里猫腻很多，不然不会有这么
多人以此为业。里面“打桥”的人很多，
看到生面孔时就会默契组局“杀生”。

咸安警方曾多次对该麻将馆予以
打击，但是麻将馆老板屡教不改，在利益
驱使下继续铤而走险地营业，对社会风
气造成了不良影响。

今年咸安公安分局加大“黄赌毒”打
击力度，这家麻将馆就是第一个打击点。

2月25日下午3点45分，这家麻
将馆大厅和几个小房间内，20余台麻
将桌前百余人“战斗”正酣。

在一声“警察执法！”的呵斥声中，
10余名便衣警察迅速将场面控制，随
后数十名特警鱼贯而入，将现场赌徒
们悉数带走。

据介绍，总共109人，其中46人
为组织者和长期参赌者。

8日，咸安区公安分局相关负责人
介绍，今年以来，为有效净化社会治安
环境，严厉打击“黄赌毒”等社会丑恶
现象，根据国家相关法律和有关司法
解释，按照适度从严处罚原则，该局专
门提出了禁赌工作“五个一律”规定。

即凡开设麻将馆、赌博机的组织者
一律治安拘留，对构成犯罪的组织者追
究刑事责任；对多次参赌人员一律治安
拘留；对低保参赌人员一律向民政部门
反映取消低保资格；党员干部、国家工作

人员参与赌博，在查处的同时，一律通报
纪检监察、组织等相关部门；公安机关民
警、职工、协警人员违反规定泄露行动机
密，为涉赌人员通风报信、包庇赌博活
动、对涉赌案件故意降格处理造成影响
的，一律严肃查处。

南山附近大型麻将馆捣毁后，该
局迅速将打击力度铺开到全区范围。
近日，又查封了5家麻将馆，行政拘留
17人。

禁赌后，社会反响良好。咸安区

一超市负责人表示，此前，超市招聘工
作人员，每月两千元，却始终招不到
人。现在，麻将馆被查封了，每月工资
降低了几百元，还有人抢着来做。“希
望整治活动常态化，让麻将馆没有生
存的机会。”该超市负责人说。

当日，咸安公安分局相关负责人
表示，目前，该局已经制定了禁赌工作
机制，每位民警都签订了责任书，从严
禁赌将常态化。每个季度都将开展大
型整治活动，这两个月将每月一次。

从严禁赌常态化

咸安：重拳砸向麻将馆
记者 马丽 通讯员 张勇

近日，网民“深海鱼儿”在咸宁新
闻网（咸宁论坛）发帖称，2月26日，
咸安南山附近一大型麻将馆被捣毁
了，标志咸安从严治赌进入常态化。

8日，记者到咸安公安分局进行
采访。

●5 日 22 时，永安派
出所在永安煤铁巷发现一
麻将馆不听劝告，仍然组
织 10 多人进行赌博。该
所民警查明该所麻将馆老
板绰号“芳子”，每天以电
话联系的方式组织附近群
众以麻将作为赌局进行赌
博。目前该所已依法行政
拘留5人。

●4日14时许，甘棠派
出所对辖区内开设的麻将
馆进行全面清查，在向阳
湖镇宝塔村16组查获一麻
将馆，当场抓获 8 名以打

“晃晃”麻将方式赌博的违
法行为人。经查，刘某交
代今年 2 月 13 日开始经营
至 今 ，非 法 获 利 两 千 余
元。目前，刘某已被依法
行政拘留。参赌人员也给
予了相应行政处罚。

●近日，大幕派出所
根据群众举报，现场查获
一起赌博案件，抓获参赌
人 员 章 某 、陈 某 某 等 五
人。经查，这5人如实供述
违法事实。今年2月以来，
他们多次在大幕乡老粮所
院内，以摇骰子的形式参
与赌博。目前，参赌人员
已被行政拘留10日。

相关链接
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部分出租车司机不找零
物价部门：拨打8137113投诉

本报讯 记者赵晓丽报道：
日前，网民“风花@雪月”在咸宁
新闻网（咸宁论坛）发帖称，每次
坐出租车时，司机都不找5毛钱
的燃油附加费。希望有关部门
能规范出租车行为。

该网民在帖子中称，最近坐
的士时，发现一个现象，那就是
每次有五毛余额时，的士司机都
不找零。他一开始以为是有五
毛的附加燃油费就没注意。

有一次，他不经意问的士司
机现在是否要收五毛钱的燃油
费。司机说没有。他又问五毛
钱的余额怎么不找零。司机说：

“五毛钱你也看得中，现在的士
都是这样，多余的零钱都不找。”

网民“蓝海心”回帖表示，
不能因为 5 毛钱不多，就不找

零，虽然乘客可能并不看重5毛
钱，但的士司机的行为要让人
舒服。

9日，市物价局相关负责人
表示，我市目前已经取消出租车
的燃油附加费，司机如果收取则
是违规行为。市民可主动向司
机索取。

市客管处相关负责人表示，
每天市客管处有专门的工作人
员在街面上巡查，监管出租车服
务质量、服务态度等问题。一旦
核实有出租车存在乱收费问题，
将进行处罚。

“乘客一旦发现的士乱收费
等违规行为，可拨打投诉电话
8137113，一经查实将对违规出
租车司机进行处理。”该负责人
说。

办理居住证要等半年
公安部门：按规定办事

本报讯 记者王莉报道：8日，
有网民在咸宁新闻网（咸宁论坛）吐
槽：为了把自己在外地办理的驾驶
证迁到咸宁，需要办理居住证。然
而，居住证办理需要半年之久。

网民“从东北混到湖北”在
帖中称：自己的驾驶证是沈阳
的，想迁到咸宁增项。在询问
过交警大队之后，要求他先办
理咸宁的居住证。

该网民来到咸安区十好桥
派出所办理，被告知申领需要在
半年以后。时间如此之久，让他
很困惑。

对此，记者采访了咸安区公
安局。该局相关部门负责人表
示：根据公安部、国务院公布的
居住证暂行条例，从2016年1月
1日起，申领者必须在申领地居
住半年以上，才能办理居住证。

据了解，居住证申领条件
为：申领者必须在咸宁居住半年
以上，有合法稳定就业，或有合
法稳定住所，或连续就读，携带
本人居民身份证、相片、居住地
住址证明（包括房屋租赁合同、
房屋产权证明文件、购房合同或
者房屋出租人、用人单位、就读学
校出具的住宿证明等）、就业证明
（包括工商营业执照、劳动合同
等）、就读证明（包括学生证、就读
学校出具的其他能够证明等），前
往居住地公安派出所受公安机关
委托的社区服务机构申领。

工作人员提醒，流动人口到
辖区内居住，必须主动到当地派
出所登记。以登记录入时间为
准，登记时间满半年以上才能办
理居住证，所以流动人口应尽快
去当地派出所登记。

通城大坪乡垃圾堆成山
乡政府办：将清运并深埋

本报讯 记者马丽报道：近
日，网民“tongcheng”在咸宁新
闻网（咸宁论坛）发帖称，通城大
坪乡的垃圾堆成山，恳请政府部
门及时处理干净，还民洁净环境。

该网民在帖子里说，在通城
县大坪乡的大四公路边，堆积着
大坪乡数十年的垃圾，苍蝇成
群，乌烟瘴气，影响周边三四个
村庄的生活。过路之人，无不掩
鼻。“此处原为国营茶场的基地，
上头有正在开发的瑶族旅游村，
路边有此一景，实为煞风景。”

该网民还上传了十来张照片。
照片显示，垃圾遍地，一片狼藉。

看到此，网民们纷纷跟帖
称，垃圾太吓人，不忍直视。网
民“xxb_46120”说，大坪乡垃圾
成山的帖子，去年就发过，乡主
要领导都承诺整改。当时做了
简单处理，但没过多久，就无人

问津了，如此下去如何是好？
9日，记者致电大坪乡政府

办，一名工作人员表示，以前，那
里是一个老垃圾场地，因此垃圾
成堆。乡政府相关领导已经意
识到这片垃圾带来的不良影响，
在今年的村村洁清洁家园工作
中，将重点处理此处的垃圾。

据介绍，清理工作开始后，
将把清理的垃圾深埋。这项工
作将尽快完成，还村民一个良好
的生活环境。

警方突查麻将馆


